

Un siècle

pour qu'hommes et femmes soient égaux

Le Forum économique mondial (WEF) a étudié la progression sociétale des femmes (état en 2017). Il démontre qu'au rythme actuel, il faudra encore cent ans pour que celles-ci bénéficient des mêmes chances que les hommes à l'échelle de la planète. En ciblant certains secteurs comme la participation à la vie économique, on s'aperçoit que la route sera encore plus longue. Les progrès ont ralenti par rapport à l'année précédente, où l'on prévoyait d'attendre 83 ans avant l'égalité des sexes.



Chances et participation économiques :
217 ans



Pouvoir politique :
99 ans



Scolarisation :
13 ans



Santé et taux de survie :
 ∞
(l'écart entre les sexes s'accroît)

Écart entre les sexes en 2017

Les femmes sont discriminées à hauteur de 32 % par rapport aux hommes

32 %

Où en est la Suisse ?



5,3 billions d'USD

C'est la croissance que connaîtrait le produit intérieur brut (PIB) mondial si le fossé entre hommes et femmes se résorbait. Cela représente 7 % du PIB de 2016.